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люди в белых халатах, низко вам поклониться хотим

22 июня - день памяти и скорби z

Уважаемые белгородцы!
22 июня — самая горестная дата в нашей ис-

тории. Именно в этот день, 79 лет назад, на стра-
ну обрушился жестокий и беспощадный враг. В 
одно мгновение война, ставшая для нас Великой 
Отечественной, изменила миллионы человечес-
ких жизней, тяжёлыми шагами она зашла в каж-
дый дом и, опалив смертоносным огнём, остави-
ла безутешным семьям невыносимую боль от ут-
раты родных и близких. 

Но, несмотря на выпавшие на долю нашего на-
рода испытания, общая беда сплотила людей. Каж-
дый осознал себя частицей единой нации, кото-
рая ради свободы и суверенитета Родины гото-
ва сражаться с захватчиками, не щадя собствен-
ной жизни.

Вместе со всей страной в рядах бесстрашных 
защитников Отечества находились и наши земля-
ки. Беспримерным мужеством и отвагой на фрон-
те и ежедневным тяжёлым трудом в тылу белго-
родцы приближали момент завершения этой 
страшной войны. 

Память о величайшем подвиге наших отцов и 
дедов всегда будет трепетно храниться в наших 
сердцах. Наш святой долг — продолжить бережно 
её передавать от поколения к поколению, пресе-
кая любые попытки переписать историю. Мы не 
имеем права забыть о той непомерно высокой це-
не, которую заплатила наша страна за победу в 
этой ужасающей и кровопролитной войне. 

Дорогие ветераны и труженики тыла! Мы без-
мерно благодарны вам за возможность жить и вос-
питывать детей под мирным небом. Низкий вам 
поклон за мужество и стойкость! 

Е. СавчЕнко,
Губернатор Белгородской области

н. Полуянова,
Председатель Белгородской

 областной Думы
а. ЗакоРЖЕвСкИЙ,

Главный федеральный инспектор 
по Белгородской области

Вручили аттестаты выпускникам
  В школах Шебекинского городского округа прошло торжественное вручение 
выпускникам аттестатов о среднем общем образовании. Подробности читайте 

в нашем репортаже  на третьей полосе газеты.

Уважаемые жители 
Шебекинского городского округа!

Дорогие ветераны!
Есть даты, которые навсегда останутся в памя-

ти как великие и трагические вехи нашей истории, 
свидетельства мужества и стойкости русского ду-
ха. 22 июня 1941 года – одна из таких дат. 79 лет 
назад началась Великая Отечественная война. 

Много бед и страданий принесла она нашему 
народу, унеся десятки миллионов жизней, оставив 
за собой разрушенные города и сёла, осиротевшие 
семьи, миллионы беспризорных детей, разбитые 
судьбы.   Нет семьи, которую не опалила бы вой-
на своим смертоносным огнём. Мы, живущие се-
годня, обязаны свято хранить память об этих тя-
желейших днях, об этих людях.

В день памяти и скорби, в каждой семье вспо-
минают родных, отдавших свои жизни за свободу 
и независимость нашей Родины. Мы низко кланя-
емся всем ветеранам, воевавшим на полях сраже-
ний, выжившим в адском пламени небывалых в 
истории человечества битв, самоотверженно тру-
дившимся в тылу. Вечная память бойцам, не вер-
нувшимся с поля брани. 

Пусть никогда не зарастёт дорога к могилам, 
обелискам и памятникам тем, кому мы обязаны 
жизнью. Пусть не гаснет в наших сердцах память 
о погибших в той страшной войне, вдохновляя нас 
на созидательный труд и верную службу на бла-
го своей страны! 

Желаем нашим ветеранам крепкого здоровья, 
тепла и благополучия, а всем шебекинцам – ми-
ра, добра и счастья!

С уважением,
в. ЖДанов, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СвЕтлИчныЙ,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа
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примите поздравления z
Уважаемые работники и ветераны

системы здравоохранения!
В третье воскресенье июня мы традици-

онно поздравляем многотысячный коллек-
тив, занятый в системе здравоохранения Бел-
городчины.

Так сложилось, что в этом году мы встречаем 
праздник в период пандемии новой коронави-
русной инфекции. Это обстоятельство особен-
но остро подчёркивает важность и необходи-
мость работы всего медицинского сообщества. 
Сейчас вы, медики региона, работаете в слож-
ных условиях, находитесь на передовой борьбы 
с COVID-19. Вы искренне служите людям, остаё-
тесь верны своему долгу, день за днём доказы-
вая, что медицина –  это больше, чем профес-
сия, это – призвание!  

Сегодня здравоохранение и демография – 
одни из главных приоритетов в государствен-
ной политике. Силы и ресурсы государства и 
общества направлены на обеспечение жителей 
доступной и качественной медицинской помо-
щью. Продолжается полномасштабная модер-
низация медицинской инфраструктуры – стро-
ятся и ремонтируются больницы и поликли-
ники, открываются медицинские центры, ос-
нащённые современным оборудованием. Со-
здаются условия для ведения здорового обра-
за жизни, для формирования культуры ответс-
твенного отношения граждан к своему здоро-
вью. В результате предпринимаемых мер, а так-
же благодаря вашему ежедневному труду уве-
личиваются рождаемость и продолжительность 
жизни белгородцев. В служении медицине и 
людям вы каждый день проявляете душевную 
щедрость, самоотверженность, огромное тер-
пение и человеколюбие. Отдаётесь этому слу-
жению без остатка, исцеляя тех, кому нужна ва-
ша помощь. Награда этому – тысячи спасённых 
жизней и безграничная благодарность людей, 
которые вновь обрели здоровье. 

Желаем всем медицинским работникам Бел-
городской области: врачам, медицинским сёс-
трам, фельдшерам, лаборантам, провизорам, 
фармацевтам – всем, кто посвятил свою жизнь 
медицине, крепкого здоровья, благополучия и 
профессиональных успехов. Многие из вас и 
сегодня находятся на работе: дежурят в боль-
ницах, выезжают к пациентам. Спасибо за ваш 
труд, за то, что сохраняете и сберегаете самое 
ценное – человеческие жизни!

Е. СавчЕнко,
Губернатор Белгородской области

н. Полуянова,
Председатель Белгородской 

областной Думы
а. ЗакоРЖЕвСкИЙ,

Главный федеральный инспектор
 по Белгородской области

Накануне Дня медицинского работ-
ника, который отмечается 21 июня, 
мы по традиции встретились  с глав-
ным врачом Шебекинской централь-
ной районной больницы Олесей Ле-
онидовной Нестеренко и попросили 
её подвести итоги работы местного 
здравоохранения.  Она охотно отве-
тила на наши вопросы.

-  Последний год оказался  довольно на-
пряжённым и насыщенным на события. 
Из того, что можно отметить со знаком 
плюс  - это, безусловно, открытие капи-
тально отремонтированной детской по-
ликлиники, её оснащение. Думаю, мно-
гие шебекинцы уже оценили комфорт-
ные условия пребывания в обновлённом 
здании поликлиники.  Там появилось но-
вейшее оборудование для офтальмолога, 
лор-врача, УЗИ-аппарат, скоро будут по-
лучены специальные тренажёры для ка-
бинета лечебной физкультуры. 

В Шебекинской ЦРБ открылось палли-
ативное отделение, где получают лече-
ние,  помощь, уход и моральную подде-
ржку  тяжёлые больные -  с онкологией, 
сердечной, дыхательной недостаточнос-
тью, с сочетанной патологией. Это очень 
важное и нужное отделение, раньше койки 
этого профиля были в неврологическом и 
терапевтическом отделениях. Теперь всё 
сосредоточено в одном месте.

Начался  ремонт Центра амбулаторной 
онкологической помощи, где станут по-
лучать лечение онкологические больные 
не только Шебекинского, но и Корочанс-
кого района. Центр будет располагаться в 
здании поликлиники ЦРБ,  он  должен от-
крыться и начать работать к ноябрю. Это 
дневной стационар, где пациенты будут 
получать лечение химиопрепаратами и где 
будет проводиться диагностика, мы уже за-
купаем микроскоп для проведения анали-
тического этапа при выявлении заболева-
ний. Онкология – актуальная проблема для 
нашего района, нам на месте  нужно за-
ниматься диагностикой и лечением забо-
леваний. Быть ближе к пациентам, чтобы 
им не приходилось  каждый раз ездить в 
Белгородский областной  онкологический 
диспансер. Хотя, безусловно, кураторство 
последнего будет постоянным.

- Серьёзным испытанием для всех 
нас стало наступление новой корона-
вирусной инфекции. А для медиков 
особенно. Ведь они оказались на пере-
днем крае борьбы с опаснейшим забо-
леванием.

- Когда в декабре прошлого года эпиде-
мия начиналась в Китае и странах Евро-
пы, мы понимали, что стране и области, 
и нашему району придётся столкнуться с 
этой болезнью. Поэтому пришлось в опе-
ративном порядке перестраивать работу 
лечебных учреждений. Появились новые 
маршрутизации, открылись ковидные гос-
питали на базе областной инфекционной 
больницы и больницы №2 города Белго-
рода, которые стали основными площад-
ками для лечения больных новой корона-
вирусной инфекцией.

Были приостановлены профилактичес-
кие мероприятия, отменены профосмот-
ры и  диспансеризация. Эпидемия внесла 
серьёзные коррективы в привычную рабо-
ту всей системы здравоохранения.  В прак-
тику нашей работы вошли  дистанцион-
ные форматы, обзвоны пациентов, посе-
щение их на дому. Мы очень много стара-
емся делать так, чтобы обойтись без оч-
ных визитов пациентов в лечебные учреж-
дения, дабы минимизировать риски рас-
пространения инфекции. Доставляем  ле-
карственные препараты  на дом, назнача-
ем  процедуры на дому, стараемся беречь 
людей, особенно хронических больных и 
пожилых пациентов от опасности зараже-
ния коронавирусом.

Огромную поддержку и помощь в этом 
деле нам оказывают администрация Ше-
бекинского городского округа – это и пре-
доставление транспорта, и обеспечение 
средствами индивидуальной защиты ме-
дицинских работников, находящихся на 
передовой борьбы с коронавирусом. Мы 
также находимся  в тесном контакте с со-

Сберегая здоровье земляков

циальными работниками, бывает, что вся 
семья находится в самоизоляции и кому-
то надо лекарства привезти, продукты – 
соцработники приходят на  выручку. Та-
кое вот межведомственное взаимодейс-
твие очень помогает. Также хочу побла-
годарить сотрудников полиции, помога-
ющих нам  в посещении пациентов, в об-
щем контроле за соблюдением режима са-
моизоляции, что тоже очень важно. Если 
вдруг поступают сигналы о нарушении 
этого режима, то мы, образно говоря, на-
ступаем единым фронтом, чтобы нивели-
ровать ситуацию.

- У нас сколько сейчас заболевших 
Covid-19?

- Среди заразившихся новой коронави-
русной инфекцией белгородцев есть и ше-
бекинцы, их более 150 человек.  Половина 
из них уже выздоровели, половина прохо-
дят лечение:  треть - в больницах Белгоро-
да, две трети из общего количества  боль-
ных лечатся  амбулаторно.  Мы оказываем  
им квалифицированную своевременную 
помощь. Также ведём наблюдение за  кон-
тактировавшими с больными лицами. 

Нагрузка увеличилась у всех. В том чис-
ле и у работников инфекционного отделе-
ния нашей ЦРБ. Ведь, кроме ковида,  есть 
ещё и другие инфекции – пищевые, тон-
зилиты. И наше инфекционное отделе-
ние, согласно маршрутизации, стало при-
нимать больных с такими диагнозами из 
Белгорода и Белгородского района, нача-
ло лечить не только шебекинцев, но и жи-
телей соседних муниципалитетов.

- Олеся Леонидовна, люди в белых 
халатах вновь пришли к нам на выруч-
ку, спасли многим здоровье и жизни. 
А им земляки помогают, поддержива-
ют? 

-  Конечно, они не остались в стороне. 
Благотворительным фондом «Айсберг»,  
региональным отделением партии «Еди-
ная Россия» была оказана огромная по-
мощь по обновлению автопарка медицин-
ских учреждений. Новые автомобили при-
шли в те территории, где они были особен-
но необходимы -  их получили Ржевская и 
Купинская амбулатории, Большетроицкая 
районная больница. Врачи теперь выез-
жают на этих машинах в отдалённые се-
ла, посещают пациентов на дому. Транс-
порт  пришёлся  нам очень  кстати, за что 

большая благодарность от всего медицин-
ского сообщества. Докторам, работающим 
с ковидными пациентами, было приятно 
получить подарки от «Единой России», ус-
лышать от администрации Шебекинско-
го городского округа поздравления с пас-
хальными и майскими праздниками. Всё 
это очень для нас ценно, находит отклик 
в сердцах и душах. Спасибо.

-  Жизнь продолжается. Можно не-
много о задачах  и планах?

 - В 2019 году у нас в области заверши-
лась реализация проекта  «Управление 
здоровьем». Сейчас наступил, можно ска-
зать,  постпроектный этап. Полезные  на-
работки и принципы семейной медици-
ны - всё это продолжается и стало нашей 
каждодневной работой. Сейчас реализует-
ся национальный проект «Здравоохране-
ние»,  он один из основных и самых важ-
ных.  Самое главное для нас - не допус-
тить роста сердечно-сосудистых и онколо-
гических заболеваний. Поэтому, как толь-
ко позволит эпидемиологическая ситуа-
ция, будут продолжены выездные формы 
работы, профосмотры и диспансеризация. 
Чтобы вовремя выявлять и профиклатиро-
вать заболевания.

Продолжим и далее укреплять мате-
риально-техническую базу учреждений 
здравоохранения. На 2021 год заплани-
рованы капитальный ремонт терапевти-
ческого и инфекционного отделений Ше-
бекинской ЦРБ.  Решаем вопросы с кадра-
ми, будем их привлекать – тут нам очень 
помогают федеральная программа «Зем-
ский доктор» и поддержка муниципали-
тета, выделяющего служебное жильё для 
медиков. Планируем принять специалис-
тов в сельские территории - в Муром, Мас-
лову Пристань, намерены укомплектовать 
врачами детскую поликлинику.  

-  Олеся Леонидовна, что вы хотите 
сказать своим коллегам в канун про-
фессионального праздника? 

 - Горячо поздравляю с праздником  лю-
дей в белых халатах, выполняющих очень 
благородную миссию.  Хочется поблагода-
рить за работу ветеранов здравоохране-
ния и всех, кто сегодня трудится в меди-
цинских учреждениях. Всем здоровья, ус-
пехов,  добра и семейного благополучия.

Беседу вёл Юрий тРоФИМов
Фото автора

Уважаемые работники 
здравоохранения, ветераны отрасли!

Примите самые искренние поздравления с 
профессиональным праздником – Днём меди-
цинского работника! 

Во все времена люди, дающие исцеление – 
врачи, медицинские сёстры, санитарки и лабо-
ранты – олицетворяли честь, гуманизм, само-
отверженное служение профессиональному и 
нравственному долгу. День медицинского работ-
ника по праву можно считать днём всенародно-
го признания благородного труда всех работни-
ков здравоохранения, тех, кто сердцем чувствует 
боль и страдания человека и облегчает их.

Сегодня в непростых условиях, вызванных 
распространением новой коронавирусной ин-
фекцией, вы приходите на помощь людям в не-
лёгкие минуты, совершая порой невозможное. 
Вы помогаете сохранить поистине бесценное 
сокровище – здоровье и долголетие.

Залог успеха и новых побед, несомненно, 
заложен в вашем профессионализме, вернос-
ти своей профессии. От имени всех жителей 
округа благодарим вас за ваш самоотвержен-
ный труд, преданность своему благородному 
призванию, открытость души, добрые руки и 
чуткие сердца!

Желаем вам крепкого здоровья, оптимизма 
и мужества. Пусть самой большой наградой для 
вас станут улыбающиеся и благодарные лица 
ваших пациентов, которым вы подарили ра-
дость здоровой жизни!

С уважением,
в. ЖДанов, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

а. СвЕтлИчныЙ,
председатель  Совета депутатов 

Шебекинского городского округа
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Медиком может стать не каждый, 
слишком уж требовательна эта 
профессия. Любому врачу необхо-
димо обладать особым складом 
ума, сильным характером, внима-
тельностью и интуицией, спокойс-
твием и чувством сострадания к 
чужой боли, умением принимать 
решения и действовать в экстрен-
ных, неординарных ситуациях. А 
ещё доктор должен осознавать, 
какая огромная ответственность 
лежит на его плечах…

Людмила Евгеньевна Дрокина отно-
сится к тем, кто с самого детства меч-
тал связать свою жизнь с медициной.  
Она с безграничным уважением отно-
силась к другу своего отца - врачу-хи-
рургу Геннадию Михайловичу Миро-
шниченко, руководившему Большет-
роицкой районной больницей.  Вос-
хищалась его корректностью, добро-
той, искренне считала, что жизнь че-
ловека, спасающего людские жизни и 
судьбы - настоящий подвиг. 

После школы она  поступила в Бел-
городский государственный универ-
ситет, успешно завершила учёбу, про-
шла интернатуру. У каждого выпуск-
ника медицинского вуза была возмож-
ность выбрать узкое направление для 
последующей работы, но Людмилу Ев-
геньевну привлекла именно терапия.  

Её медицинская карьера ведёт от-
счёт с 2004 года. Первым местом ра-
боты стала Шебекинская централь-
ная районная больница, она начина-
ла здесь участковым терапевтом.  Это 
- универсальный специалист. На приё-
ме у врача-терапевта хотя бы однажды 
побывал, пожалуй, каждый человек. 
Именно к нему приходят пациенты 
любого возраста, почувствовав недо-
могание и не зная, что именно болит. 
И потому терапевт должен быть «под-
кованным» во всех сферах, иметь ши-
рокий медицинский кругозор. Суть ра-
боты заключалась в оказании первич-
ной и специализированной врачеб-
ной помощи населению своего участ-
ка, амбулаторном  приёме  больных, а 
также приёме больных на дому с пос-
тановкой диагноза, выполнении не-
обходимого обследования и назначе-

ния адекватного лечения, диспансери-
зации, организации проведения при-
вивок, а также оформлении и ведении 
многочисленной документации. 

- В вузе нам дали отличные зна-
ния, но всё же с началом медицинс-
кой практики было волнение, некото-
рый страх и с первых дней - огромная 
ответственность. Конечно, на первых 
порах мне помогали более опытные 
коллеги - Раиса Ефимовна Сидорен-
ко, Елена Владимировна Кармалицкая, 
Елена Васильевна Бердичевская, - рас-
сказывает Людмила Евгеньевна.

В 2014 году Дрокину перевели на 
должность старшего врача во Ржевс-
кую амбулаторию. Не секрет, что ра-
бота в сельской местности отличает-
ся от той, что в городе. 

- Врачу здесь приходится быть зна-
током и по офтальмологии, и по не-
врологии, и по хирургии. Нужно ви-
деть не только анализы, результаты 
диагностических исследований, но и 
хорошо знать каждого пациента. Они 
ведь приходят не только со своей бо-
лью, но и со своей жизнью, своими бы-
товыми проблемами, семейными не-
урядицами или радостями. И каждо-
го человека нужно уважать как лич-
ность.  Работа требует сосредоточен-
ности, хладнокровия и уверенности в 
своих действиях. Ещё необходимы вы-
держка и любовь к своей профессии, 
к людям. Иногда действуешь как пси-
холог: выслушаешь, посоветуешь, ус-
покоишь, - признаётся Людмила Ев-
геньевна. 

Сегодня Людмила Евгеньевна  Дро-
кина -  заместитель главного врача 
Шебекинской центральной районной 
больницы по разделу поликлиничес-
кой работы.

В завершение беседы эта скромная, 
обаятельная женщина поздравила всех 
коллег и работников с профессиональ-
ным праздником, пожелала им здоро-
вья, успехов в трудовой деятельности, 
любви близких и высказала мнение о 
том, что в медицину должны идти лю-
ди, истинно преданные своему делу, 
профессионалы до кончиков паль-
цев.

Роман тРоФИМов
Фото автора

В медицину –         
на всю жизнь

Начало на 1 стр.
В Масловопристанской школе выпуск-

ников поздравили их учителя, родные и 
близкие, почётные гости.

- В этот ответственный день вашей 
жизни вы получите школьные аттестаты, 
- обратился к ребятам глава администра-
ции Шебекинского городского округа Вла-
димир Николаевич Жданов. - Судьба каж-
дого из вас сложится по-разному. И она – 
в ваших руках. Только своими стремлени-
ями, знаниями и умениями вы проложите 
себе дорогу во взрослую жизнь. Никогда 
не забывайте вашу малую родину, где вы 
родились, учились, росли. Давайте побла-
годарим педагогов, которые всё это вре-
мя сопровождали вас, отдавали не толь-
ко свои знания, но и вкладывали душу в 
каждого из вас, а также родителей, кото-
рые всегда были с вами рядом.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Николае-
вич Жданов, генеральный директор ООО 
«Новая Заря», член Общественной пала-
ты Шебекинского городского округа Ген-
надий Иванович Чмирёв, глава Маслово-
пристанской территориальной админис-
трации Елена Ивановна Сивых и дирек-
тор школы Наталья Анатольевна Андре-
ева вручили золотые медали «За особые 
успехи в учении» и аттестаты с отличи-
ем пяти выпускникам, благодарности гла-
вы администрации Шебекинского город-
ского округа, подарочные сертификаты, 
благодарности за достижения в учёбе и 
спорте, благодарности главы админист-
рации Шебекинского городского округа 
родителям.

Выпускники сердечно поблагодарили 
своих учителей за полученные знания, 
тепло и заботу. В знак прощания со шко-
лой ребята выпустили в небо разноцвет-
ные шары.

В средней школе №5 города Шебеки-
но девушки в красивых платьях, парни в 
элегантных костюмах пришли на торжес-
твенное вручение аттестатов.  Здесь три 
выпускных класса.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Николаевич 
Жданов поздравил одиннадцатиклассни-
ков с окончанием школы, поблагодарил 
весь педагогический коллектив за те зна-
ния, которые они вложили в своих учени-
ков, и родителей - за достойное воспита-
ние своих детей.

Ко всем собравшимся обратился пред-
седатель Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа Анатолий Тимофе-
евич Светличный. Он вспомнил, как сто-
ял у истоков строительства школы №5 в 
1986 году. И ему было вдвойне приятно 
поздравить выпускников со знаменатель-
ным днём.

- В этом году школа осуществляет 34-й 
выпуск одиннадцатиклассников. Многие 
выпускники добились хороших резуль-
татов и стали руководителями. Благода-
рю педагогов за их большой труд.

- Сегодня выпускается 46 человек, сре-
ди которых – девять медалистов, -  сказа-
ла  директор школы №5, депутат Совета 
депутатов Шебекинского городского ок-
руга Валентина Степановна Воротеляк. – 
Хочу сказать несколько тёплых слов в ад-
рес родителей. Среди вас  много выпуск-
ников нашей школы. Спасибо, что вы со-
хранили все традиции, которые были за-
ложены с самого первого года работы на-
шей школы, всегда поддерживали своих 
детей и во всём принимали участие. Наши 
выпускники достойно окончили школу, у 
каждого из них хороший аттестат. Очень 
жаль сегодня с ними прощаться. Благода-
рю педагогов за то, что научили детей са-
мостоятельности, принимать верные ре-
шения, отвечать за свой выбор.

Владимир Николаевич Жданов, Анато-
лий Тимофеевич Светличный, Геннадий 
Иванович Чмирёв, Валентина Степанов-
на Воротеляк вручили аттестаты и золотые 
медали «За особые успехи в учении» девя-
ти выпускникам, блгодарности, подароч-
ные сертификаты, памятные подарки.

Выпускники Купинской школы собра-
лись в местном Доме культуры. Глава ад-
министрации Шебекинского городско-
го округа Владимир Николаевич Жданов 
поздравил ребят с окончанием школы и 
пожелал им успехов во всех начинаниях.

- Сегодня для вас знаковый день, вы 
окончили школу, - сказал вице-прези-
дент Благотворительного фонда содейс-
твия здоровому образу жизни «Айсберг», 
заместитель секретаря Белгородского ре-
гионального отделения партии «Единая 
Россия» Алексей Вячеславович Красовс-
кий. – Желаю вам определиться со своей 
будущей профессией, найти себя. И тог-
да каждый из вас будет счастлив. Не за-
бывайте свою школу, учителей. Советуй-
тесь с ними, делитесь своими радостями. 
Берегите и цените своих родителей, кото-
рые всегда остаются рядом с вами. Желаю 
вам всего хорошего.

С тёплыми пожеланиями к выпускни-
кам обратилась директор Купинской шко-
лы Наталья Васильевна Селютина. Она 
сказала, что ей грустно прощаться с лю-
бимыми учениками, которые за одиннад-
цать лет стали родными. Директор школы 
пожелала ребятам успехов на предстоя-
щих экзаменах.

Владимир Николаевич Жданов, Алексей 
Вячеславович Красовский и Наталья Васи-
льевна Селютина вручили выпускникам зо-
лотые медали, аттестаты, благодарности.

После торжественного вручения аттес-
татов все сфотографировались на память 
возле Купинского Дома культуры.

Одиннадцать лет пролетели, словно 
миг. Ещё вчера выпускники сидели за пар-
тами, а сегодня они уже взрослые парни и 
девушки. Совсем скоро у каждого из них 
начнётся новый этап в жизни. Пожелаем 
им успехов.

Юлия СвЕРчкова 
Фото автора

Вручили аттестаты 
выпускникам
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Болезнь всегда может застать нас 
или наших близких врасплох. Поэто-
му в таких случаях вся надежда на 
«скорую помощь». И здесь нам важ-
но быть уверенными, что помощь бу-
дет оказана в срок.  Бригады скорой 
медицинской помощи и раньше бы-
ли на передовой борьбы за здоровье 
и жизнь больных и пострадавших, а 
сейчас, во время эпидемии корона-
вируса, врачам и фельдшерам прихо-
дится работать в экстремальных ус-
ловиях. Как обстоит дело с оказа-
нием скорой медицинской помощи 
в Шебекинском городском округе? 
С какими проблемами сталкивают-
ся жители и врачи? Об этом мы пого-
ворили со старшим фельдшером Ше-
бекинской подстанции скорой меди-
цинской помощи Викторией Влади-
мировной Фроловой. 

- Виктория Владимировна, расскажи-
те о переменах в деятельности скорой 
медицинской помощи?

- Основной принцип работы не изменил-
ся: пациент звонит по телефону в диспет-
черскую службу, сообщает симптомы и жа-
лобы, называет адрес, и к нему направля-
ется медицинская бригада. Но появились и 
новшества. Первое - это единая диспетчер-
ская служба. Жители любого населённого 
пункта могут позвонить по единому номе-
ру 103 или 112 и вызвать «скорую». Диспет-
черская служба находится в Белгороде. Вы-
зов здесь примет профильный специалист 
- фельдшер по приёму и передаче вызовов. 
Он выяснит повод для вызова «скорой по-
мощи», запишет адрес и отправит к пациен-
ту ближайшую «скорую». И второе новшес-
тво: благодаря централизации стираются 
границы между районами. При экстренном 
вызове, когда медицинская помощь долж-
на прибыть на место в течение 20 минут, 
на вызов может приехать и «скорая» из со-
седнего района. При условии, что она нахо-
дится ближе к больному. Информация пос-
тупает на планшет бригаде. Привычные бу-
мажные записи уходят в прошлое, налажен 
электронный документооборот. Когда бри-
гада едет на вызов, она уже знает, по како-
му поводу обратился человек, и видит его 
историю болезни.

- Виктория Владимировна, с начала 
эпидемии COVID-19 нагрузки на «ско-
рую» резко возросли. Любая бригада мо-
жет выехать на вызов по подозрению на 
коронавирус или для этого созданы спе-
циальные?

- На каждой станции скорой медицинс-
кой помощи созданы специальные инфек-
ционные бригады. К примеру,  в Шебекин-
ском городском округе с начала эпидемии 
действуют две такие бригады.

- В чём особенность этих бригад? 

- Во-первых, они обучены, как правиль-
но проводить санитарно-эпидемиологичес-
кие мероприятия с такими пациентами. Во-
вторых, их экипировка отличается. Имеют-
ся специальные средства индивидуальной 
защиты: костюм, очки, маска, бахилы, пер-
чатки. Кроме того, в каждой машине есть 
дезинфицирующие средства.  

- Допустим, что инфекционная брига-
да выезжает на вызов к пациенту, кото-
рый заявил, что у него симптомы COVID-
19. У медиков есть возможность поста-
вить предварительный диагноз?

- Наши медики при осмотре больного 
используют метод пульсоксиметрии.  Он 
позволяет определить уровень насыщения 
кислородом крови. Количество кислорода в 
кровяной жидкости непосредственно вли-
яет на трудоспособность человека, само-
чувствие, состояние здоровья. О наличии 
заболевания также свидетельствуют высо-
кая температура, затруднённость дыхания, 
изменения в лёгких больного. Но надо по-
нимать, что «скорая» - не последняя инстан-
ция: при нас же нет ни рентгена, ни ком-
пьютерной томографии. На глазок тут не 
получится, люди нуждаются в дальнейшем 
исследовании для подтверждения или оп-
ровержения диагноза.

- Итак, предположим, бригада выпол-
нила свою задачу, машина «скорой по-
мощи» доставила больного, у которого 
тестирование показало положительный 
результат на коронавирус, в стационар. 
А как потом, после его доставки, обра-
батывается машина?

- Машина обрабатывается на террито-
рии лечебного учреждения. Её не отпуска-
ют до тех пор, пока не проведут обработ-
ку салона и всей машины. Чтобы обезопа-
сить себя, сотрудники «скорой помощи», 
помимо этого, обрабатывают дезинфици-
рующим средством свои кожные покро-
вы. При сложившейся ситуации мы долж-

ны строго соблюдать санитарно-эпидеми-
ологический режим.

- Что сейчас показывает статистика: 
количество вызовов уменьшается или 
растёт?

- Коронавирус, конечно, внёс свои кор-
рективы в работу «скорой помощи», но ведь 
остались и её обычные функции – неотлож-
ные и экстренные вызовы. У людей случа-
ются травмы, инфаркты, тепловые удары. 
Сейчас количество вызовов в сутки держит-
ся на отметке порядка двадцати случаев.  

Я  должна с гордостью сказать, что все 
наши сотрудники – это люди с большой 
буквы, настоящие герои. На каждом вызо-
ве может возникнуть экстремальная ситуа-
ция. Но они понимают, что должны в любом 
случае выполнять свой профессиональный 
долг. Постоянно работать в стрессовой об-
становке, испытывать огромные нагрузки 
– на это способен не каждый. Самое глав-
ное для работника «скорой помощи» – это 
иметь быструю реакцию, оперативно при-
нимать решения, ставить диагнозы и ока-
зывать неотложную помощь. От их профес-
сионализма нередко зависит человеческая 
жизнь. Наши медики находятся на боевом 
посту в любое время суток.

- Как вы укомплектованы кадрами на 
настоящий момент?

- Кадры, конечно, нужны. Небольшой де-
фицит персонала всё равно ощущается. Есть 
бригады, состоящие только из фельдшера и 
водителя. На мой взгляд, на «скорую» дол-
жен приходить человек, который уже «влю-
бился в работу». Здесь особая специфика: у 
нас выездная работа, которая накладывает 
свой отпечаток на человека.

- Как обстоят дела с автопарком?
- Станция «скорой помощи» в Шебеки-

но обслуживается шестью автомобилями. 
Они уже выходили весь срок эксплуатации. 
Но эти машины на ходу, используются, на 
их ремонт выделяются деньги. Надеемся, 
что в следующем году нам выделят средства 
на покупку новой техники, как это сдела-
ли в Короче и Большетроицком. Кроме то-
го, стоит отметить, что Шебекинская стан-
ция включена в программу капитального 
ремонта, он позволит повысить качество и 
оперативность нашей работы, а также со-
здать комфортные условия для персонала.

- Мы беседуем с вами в преддверии 
Дня медицинского работника. Что бы вы 
хотели пожелать своим коллегам?

- Я хочу поздравить врачей, фельдше-
ров, медицинских сестёр, водителей, тех-
нические службы с нашим общим профес-
сиональным праздником и пожелать всем 
здоровья, профессиональных успехов, оп-
тимизма и веры в свои силы. Хочется, что-
бы у каждого был надёжный тыл, чтобы в 
семьях царили мир и покой.

Роман тРоФИМов
Фото автора

«Скорая» спешит на помощь

Шебекинка Марина Евгеньевна Бука-
ренко связала свою жизнь с медици-
ной более тридцати лет назад,  когда 
поехала учиться в Северо-Осетинский 
государственный медицинский инс-
титут. Стать врачом она не мечтала, 
однако в одиннадцатом классе пос-
лушала совет родителей, которые хо-
тели, чтобы в семье появился медик. 
После окончания мединститута при-
ехала в родной город, прошла интер-
натуру и с 1990 года начала работать 
в Шебекинской детской поликлинике 
участковым врачом-педиатром.

В начале своего профессионального 
пути немалую поддержку молодой 

доктор получил от опытных коллег Ма-
рии Семёновны Туровой и Валентины 
Ивановны Герасимовой. И Марина Ев-
геньевна поняла, что выбрала профес-
сию не зря:

- Люблю свою работу и своих малень-
ких пациентов. Нравится общаться как с 
малышами, так и с подростками. Очень 
интересно, когда на моих глазах они рас-
тут, а потом на приём приводят уже своих 
детей, - рассказала Марина Евгеньевна. 

Педиатра Букаренко знают многие се-
мьи, она обслуживает два участка. Посещает 
детский врач некоторые дома в микрорайо-
не машзавода, на Устинке, по улицам Свобо-
ды, Богдана Хмельницкого, Луговой, неко-
торые адреса по улице 50 лет Октября. 

Работа детского врача соединяет в себе 
много направлений. Нужно быть не толь-
ко педиатром, а ещё учителем, психологом. 
Для многих родителей, особенно если у них 
подрастает несколько детей, педиатр стано-
вится членом семьи. Ему можно позвонить 
на мобильный телефон, при встрече про-
консультироваться или просто задать ин-
тересующий вопрос. На приём к педиатру 
приходит не только ребёнок, а ещё его мама, 
папа или бабушка. И со всеми нужно най-
ти общий язык, поставить правильный диа-
гноз, назначить верное лечение, объяснить 
и дать совет. Детский врач несёт ответствен-
ность за жизнь и здоровье ребёнка.

График работы у Марины Евгеньевны 
напряжённый. Очень часто, чтобы успеть 
всё сделать помимо своей основной ра-
боты, она приходит в детскую поликли-
нику в семь утра. В назначенное время 
педиатр принимает своих маленьких па-
циентов. В сезон ОРВИ вызовов намного 
больше, чем, скажем, летом. Зимой быва-
ет до 50-ти обращений за приём. 

- Марина Евгеньевна высококвалифи-
цированный и исполнительный работник, 
- так отзывается о Букаренко заведующая 
детской поликлиникой Марина Сергеевна 
Ковалёва. – Всегда внимательная, уделяет 
достаточно много времени своим пациен-
там и их мамам. В прошлом году за добро-
совестный труд она была награждена Бла-
годарственным письмом Губернатора Бел-
городской области. Своим профессионализ-
мом,  ответственностью и отзывчивостью 
она доказала, что является одним из лучших 
педиатров нашей детской поликлиники.

Марина Евгеньевна встречает всех своих 
маленьких пациентов с улыбкой, располагает 
к себе, а они не боятся её и не плачут. За трид-
цать  лет работы она заслужила доверие и ува-
жение не только детей, но и их родителей. 

Юлия СвЕРчкова 
Фото автора

Самый первый 
врач ребёнка 


